

# *Les énergies renouvelables aux débats de la Société ibéro-américaine de Physique*

---



La Havane, 16 février (RHC).- Des physiciens de l'Amérique Latine, de l'Espagne et du Portugal débattent à La Havane des énergies renouvelables, dont le développement est une priorité à Cuba.

La rencontre est organisée à l'occasion du 40e anniversaire de la Société Cubaine de Physique et son premier point à l'ordre du jour est d'identifier les possibilités de coopération pour le bénéfice collectif à partir de l'expérience de chaque pays membre dans le secteur des sources d'énergie renouvelables.

« Nous réunir pour créer des projets à présenter ensuite aux décideurs politiques, tel est l'objectif principal de la rencontre » a confirmé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Antonio Ramirez, président de la Fédération ibéro-américaine des Sociétés de Physique.

Source: [Prensa Latina](#)



**Radio Habana Cuba**